

LED-Flutlicht für den Fußballplatz

Groß Düngen – Der Sportverein Groß Düngen will in den Fußballplatz Vor dem Kirschberg investieren: Die Flutlichtanlage soll auf LED umgerüstet werden. Dafür sammelt der Verein Spenden über die Plattform Heimatherzen der Sparkasse. Spenderinnen und Spender können ihren Betrag bei einer Aktion am Dienstag, 19. November, verdoppeln lassen. „Wir möchten mit unse-

rer Maßnahme ganz besonders den Sportlerinnen und Sportlern im Fußball eine zukunftsweisende Perspektive und optimale Trainings- und Spielbedingungen schaffen“, erklärt Vereinsvorsitzender Erwin Franz und fügt hinzu: „Wir freuen uns über jede Unterstützung.“ In der aktuellen Saison 2024/2025 hat der Verein drei Herrenmannschaften gemeldet. Außerdem sind

mehr als 120 Kinder in sieben Jugendmannschaften aktiv. Über die Plattform Heimatherzen kann das Projekt des SV Groß Düngen unterstützt werden. Besonders effektiv gelingt das am 19. November: Ab 10 Uhr verdoppelt die Sparkasse jede private Spende bis 100 Euro. Alle Projekte sind unter <https://www.heimatherzen.de/projekte-entdecken/> ersichtlich.